

Presseinformation

Laichingen, im März 2023

Neuer Vorstand bei den Freundeskreisen für Suchtkrankenhilfe

Hildegard Arnold wird mit stehenden Ovationen verabschiedet

Rund 100 Mitglieder der Freundeskreise für Suchtkrankenhilfe aus dem Landesverband Württemberg e.V. wählten bei der Mitgliederversammlung am vergangenen Samstag in Laichingen einen neuen Vorstand. Dabei wurde die langjährige Vorsitzende Hildegard Arnold verabschiedet, die den Landesverband als engagierte Netzwerkerin auch im Verbund mit anderen Suchtselbsthilfeverbänden nachhaltig prägte.

Lothar Schilpp, der vor über einem Jahr die Aufgaben als Geschäftsführer in der Laichinger Geschäftsstelle übernommen hat, bezeichnete den in vergangenen Monaten erfolgten Wechsel in vielen wichtigen Positionen als Herausforderung für die Gemeinschaft. Schilpp verwies aber auch auf die Chance, Neues entstehen zu lassen. Bezogen auf das Jahresthema „Zeichen setzen“ von 2022 äußerte er: „Ich setze Zeichen, indem ich offen mit Sucht und meiner eigenen Geschichte umgehe: Indem ich eine zufriedene Abstinenz vorlebe, darüber spreche und somit Menschen, die vielleicht noch auf dem Weg in ein suchtmittelfreies Leben sind, eine Orientierung gebe.“ Überhaupt setze die Gemeinschaft der Freundeskreise jede Woche Zeichen, allein schon durch regelmäßige Treffen und Offenheit für jeden, der Hilfe suche. „Wir setzen Zeichen, indem wir zeigen, dass es uns gibt. Wir gehen in Kliniken und stellen uns vor. Viele sind präventiv in Schulen unterwegs oder bei Konfirmanden, in Betrieben oder auf Veranstaltungen“, beschreibt der Geschäftsführer das Netzwerk für und von Menschen mit Suchterfahrungen. Für diese Form der Hilfe zur Selbsthilfe und für die Begleitung von Menschen auf dem Weg in ein Leben ohne Suchtmittel warb Schilpp um Unterstützung: „Diese ist durch ehrenamtlichen Einsatz ebenso notwendig wie über Spenden.“

Infokasten:

Die Geschäftsstelle der Freundeskreise für Suchtkrankenhilfe, Landesverband Württemberg e.V. befindet sich in der Hindenburgstraße 19 a in Laichingen. Telefon: 07333 3778 oder www.freundeskreise-sucht-wuerttemberg.de.

Die Treffen der beiden Freundeskreisgruppen in Laichingen finden entweder am Dienstag oder am Donnerstag um 19.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus in der Gartenstraße 11 statt.